

私が ワケ アーネストをはじめた理由

File.
05

長野市に開校して18年目になるアーネスト英語学院。1校で約1700名の生徒が在籍し、校舎内は活気に溢れています。なぜこれほど多くの生徒さんがアーネストに通うのでしょうか。今回のシリーズでは、生徒さんや親御さんの生の声を聞いて、今求められている英語教育は何であるかを探っていきたいと思います。今回は、2歳から幼児対象の英語保育型レッスン『インターナショナルコース』を受講して、英語が大好きになり、英語力の土台づくりをしている年少の女の子をご紹介します。

幼少期の英語は未来への土台づくり。

興味や自主性も育むレッスンに 夢がふくらみます

まだ小さいからと、お母さん同席のプライベートレッスンからスタート。外国人の先生と1対1だったが、「先生がとてもフレンドリーで、大変良くしてくださったので、娘もすぐに馴染んでいました。印象的だったのは、教えると、よりも、遊びを通して自然と英語を身につけていくレッスンだったこと。これなら、楽しみながら英語を学んでいけると確信しました」と振り返る。

「英語が楽しくてしかたがない！」
「楽しいから積極的になれる」
「英語が日常にあふれ出した

慣れたところで90分間オールイングリッシュで行う英語保育型レッスン『インターナショナルコース』に



大好きなマット先生とのレッスンが
楽しみという胡実ちゃん

丁寧に「メントを書いてください
ので安心して預けられます。また、
高3まで一貫して学べるカリキュラムが整っているのはありがたい
です」と、将来のことを一番に考え
選んだアーネストに期待を寄せて
いた。

「Storming」と書かれた看板に興味を持つた。「2歳から受け入れてくれる教室はほかにはありませんでしたし、英語専門校ということで会話だけでなく読み書きも含めた英語力がつけられると思い、体験レッスンも受けずに入学を決めました」。

変更。英語がとにかく楽しいようで、今では早くアーネストに行きたいとお母さんを急かすほど。「一番楽しいのはぬり絵！」と宿題もきちんとやつてくる胡実ちゃん。レッスン後は、車の中でアーネストから渡されているCDを聞きながら「今日習つたところはどこかな」とお母さんと振り返りました。そんな時、アーネスト前を通り、「2歳から高3生までの英語専門校」と書かれた看板に興味を持つた。



河合塾 河合塾グループ
幼児から高3生の英語専門校
アーネスト英語学院
earnest english academy

e-mail info@eeanet.com アーネスト英語学院 検索

TOIGO 昭和通り
長野本校 本校-★ 長野市南千歳町965番地
営●火曜～土曜 (11:00～21:00)
休●日・月曜・祝日
again C-one ながの 東急の
長野大通り 長野駅前

長野南校
長野市篠ノ井会45番1
営●火曜～土曜 (11:00～21:00)
休●日・月曜・祝日

布施高田 ハニー 銀行
御幣川北 通明小学校
御幣川五差路 南校
アピタ ポウル
御幣川

☎026-268-0050

☎026-214-5150

秋の無料体験レッスン受付中！ 最寄りの教室へお気軽にお問い合わせください